



CREACIONES ARTÍSTICAS

Creaciones artísticas

El Año Jubilar también ha desplegado una serie de iniciativas artísticas, entre las cuales hay que destacar la creación de dos iconos por monjes ortodoxos de Macedonia y la comunidad ortodoxa de Tarragona. También se han editado estampas y pósters con diferentes motivos iconográficos de los mártires tarraconenses. Diferentes fotógrafos, como Domi Mora y Jordi Freixa, han realizado composiciones sobre el tema de san Fructuoso. También se ha hecho una medalla conmemorativa del Año Jubilar, obra del artista Ramon Ferran.